
平成 30年度滝川市農業振興基金運用会議の開催結果について 

 

開催日時 平成 30年６月 27日（水）午後３時 35分～午後４時 20分 

開催場所 滝川市役所 ４階 401会議室 

出席状況 【委員】 

出席：山岸委員長、川本副委員長、長瀬副委員長、曽我部委員、 

葛西委員(代理～山口氏)、藤田委員（代理～岡氏） 

欠席：佐藤委員、土田委員、岩崎委員、岩谷委員、 

【滝川市（事務局）】 

産業振興部農政課 和田課長、本所係長 

議事内容 １ 開会 

 

２ 委員長あいさつ 

   山岸委員長から今年の農作物の生育状況についての報告と議件について忌憚のな

い意見をいただきたいとの挨拶があった。 

 

３ 議件（議長：山岸委員長、資料説明：本所係長） 

(1)農業振興基金の積立状況について 

     事務局から資料に基づき説明した。 

（質疑なし） 

(2)農業振興基金事業の実施状況について 

    ・滝川農業塾について 

   ・平成 29年度滝川農業塾活動状況及び収支決算 

   ・平成 30年度滝川農業塾活動計画及び収支予算 

 事務局から資料に基づき説明した。 

   （質疑なし） 

 

(3)滝川市農業振興基金運用会議設置要綱の改正について 

事務局から資料に基づき所属機関団体の構成員の職名等変更について説明し、承認

された。 

   （質疑なし） 

 

(4)その他 

  事務局から 

     滝川市に２戸以上で農地保有適格法人を設立した場合、記念品を授与する制度が

あり、記念品の授与の候補者の選出にあたっては、本会議に候補者の選考を付託する

こととされていることから、今後も案件があった場合には審議をお願いしたい。 

（質疑なし） 

 

  出席者から 

【質疑】  花嫁対策の現状は。 

【説明】  花嫁対策については、過去には基金事業として実施したこともあるが、効果



がなかったため現在は実施していない。 

      滝川市では子育て応援課が窓口となっているが、関係機関等から婚活に関す

る情報があった場合には、農政課にも情報提供があるので、ＪＡたきかわ青年

部を通じて部員等へ情報提供している。 

【意見】  婚活の活動のひとつとして、これからだと稲刈り体験など、青年部として実

施できることもある。一方、青年部にファームスティとして学生20名を受け入

れて欲しいと依頼があったが断った経過もある。宿泊を伴うこととなると実施

は難しい。 

【意見】  近隣ではSNS等により、婚活に限定せず農作業体験を募集している例がある。 

     婚活に主眼を置くと参加者も受入者も改まってしまうので、既婚者や子供も含

めた幅広い年齢層を対象とする中で、おいしい食の提供や農業体験などとして

実施すれば参加しやすいのではないかと思うし、その中で出会いの可能性もあ

る。 

また、婚活を視野に入れるのであれば、日帰りだと時間も足りないので、宿

泊での実施が望ましいが、農家に宿泊するとなると受入が負担になるので、宿

泊施設の利用を考えたほうが良い。 

すべての農家が受入できる状況ではないので、それぞれが可能な範囲で実施

できれば良いのではないか。 

【説明】  ＪＡ、青年部、女性部等と協力して、既存の活動にそういった内容を加える

ことができないか考えて行きたい。それぞれ所属する団体においても検討をお

願いしたい。 

会議資料 会議資料 

 会議次第 

 資料１ 農業振興基金の積立状況 

 資料２ 滝川農業塾について 

 資料３ 滝川農業塾 平成 29年度事業報告及び収支決算 

 資料４ 滝川農業塾 平成 30年度事業計画及び収支予算 

 資料５ 滝川市農業振興基金運用会議設置要綱 

 


